

Wahl Gemeinderat

Am 3. März wird auch der Gemeinderat neu gewählt. Für die sieben neu gewählten Gemeinderätinnen und Gemeinderäte stehen einige Herausforderungen an.

Einerseits sollte der zukünftige Gemeinderat die Ausgaben der Gemeinde so steuern, dass keine roten Zahlen entstehen. Dies erwarten wir ohne Steuererhöhungen. Daher brauchen wir in den Departementen Gemeinderätinnen und Gemeinderäte welche die richtigen Prioritäten setzen!

Weiter soll der Gemeinderat die Entwicklung von Pratteln so steuern, dass die ganze Gemeinde davon profitiert. Neben Mietwohnungen sollen auch Eigentumswohnungen entstehen.

Wir erwarten vom Gemeinderat im Bereich Verkehr das er alle Verkehrsarten berücksichtigt, ohne ideologische Scheuklappen. Insbesondere für das Gewerbe ist auch der motorisierte Individualverkehr wichtig.

Die fünf Kandidierenden der bürgerlichen Parteien würden im Gemeinderat ihre Departemente in diesem Sinne führen. Schreiben Sie daher Stephan Burgunder, Stefan Löw, Silvia Lerch, Silvio Fareri und Urs Schneider auf den Gemeinderatswahlzettel und lassen Sie zwei Linien leer.

Andreas Seiler, Einwohnerrat und Präsident FDP Pratteln

Publiziert im Prattler Anzeiger vom 23.02.2024